

CIUDAD REAL

Tal y como señaló el delegado de la Junta de Comunidades

El Gobierno Regional seguirá colaborando de forma solidaria con el ayuntamiento de C. Real

El máximo dirigente del Gobierno regional en la provincia solicitó suelo al consistorio para la construcción de vivienda social dado el encarecimiento de la misma



Oretania

El delegado de la Junta de Comunidades en Ciudad Real, Santiago Moreno, mantuvo una reunión de trabajo con el alcalde de Ciudad Real, Francisco Gil-Ortega, en la que dejó patente el compromiso del Gobierno regional de seguir colaborando con los ayuntamientos desde la igualdad y la solidaridad en aquellos proyectos que redunden en la mejora de la calidad de vida de los ciudadanos.

Moreno aseguró que si hay un tema que preocupa de manera singular al Ejecutivo que preside José Bono es el encarecimiento de la vi-

vienda y, por ende, la necesidad de suelo para la construcción de vivienda social. En este sentido, el primer edil manifestó la intención del ayuntamiento de ceder a la Junta de Comunidades una parcela de 70.000 metros cuadrados pendiente de desarrollo urbanístico en el sector del cementerio.

El delegado acogió de buen grado esta iniciativa y señaló que viene a completar la demanda de suelo que desde hace unos años están realizando para la puesta en marcha de promociones como las de los terrenos del Peri de RENFE o las de Padre Ayala, un proyecto este último que se encuentra en fase de

concurso de ideas.

Moreno tuvo también ocasión de conocer algunos de los proyectos que se quieren poner en marcha desde el ayuntamiento, tales como el nuevo Auditorio y la segunda ronda que unirá la Universidad y la carretera de Toledo, asuntos de los que tomó buena nota.

Del mismo modo, el alcalde se interesó por la construcción de un Centro de Salud en la zona universitaria, por el nuevo Colegio Público "Ferroviario" y ha solicitado a Moreno la tramitación a través del FORCOL de una subvención para la creación de oficinas municipales en el edificio de Mercado.

En la inauguración de la nueva sede del Colegio de Arquitectos de Ciudad Real

Arévalo defendió una planificación urbanística respetuosa con el entorno

La consejera de Medio Ambiente, Rosario Arévalo, defendió una planificación urbanística de nuestros núcleos urbanos acorde con las demandas de la sociedad actual y respetuosa con el entorno y se mostró convencida de que "no existirán condiciones de sostenibilidad en nuestro planeta si sus ciudades no lo son".

En la inauguración de la nueva sede del Colegio de Arquitectos de Ciudad Real, la consejera afirmó que las ciudades han de considerarse como "un sistema vivo" cuyos problemas pueden acabar dificultando la propia habitabilidad de los seres humanos a causa de desequilibrios ambientales y sociales.

Por ello, aseveró que "las ciudades deben evolucionar satisfaciendo las necesidades y las demandas de una sociedad cambiante que busca en ellas no sólo un espacio donde residir, en un sentido estricto del término, sino también donde relacionarse y desarrollar aquellas actitudes y aptitudes que nos definen como seres humanos".

A su juicio, en este nuevo enfoque sostenible, la planificación urbana debe responder a las demandas que la sociedad moderna plantea, y las ciudades no sólo deben crecer en atención a las necesidades de vivienda, tráfico, turismo, comunicación o movilidad. En este sentido, Arévalo manifestó que "los planteamientos urbanísticos deben resultar integradores e intersectoriales, ajustándose a una diversidad cultural y social cada vez más amplia".

"Resulta necesario un cambio de tendencias que nos conduzca hacia una 'ciudad compacta' en la que sus habitantes puedan disponer de una oferta de servicios públicos que cubra sus necesidades, y que sean cercanos y accesibles, y, debemos alejarnos cada día más del concepto de 'ciudad difusa' al que nos hemos visto abocados en muchos lugares", apuntó.

En su intervención, la consejera también recordó que fue en 1994 cuando los responsables políticos europeos, conscientes de que la actuación en las ciudades resulta un factor determinante

para la protección del medio ambiente, elaboraron la "Carta de Aalborg". Un documento por el que se comprometieron a elaborar un Plan de Acción Local para la Sostenibilidad, conocido popularmente como Agenda 21 Local.

En Castilla-La Mancha, subrayó, la Junta de Comunidades y la Federación de Municipios y Provincias de la región pusieron en marcha en su día el "Pacto Ciudad Habitable", basado en la Carta de Aalborg, y, en la actualidad, se está desarrollando a través de la Red de Ciudades Sostenibles, que está formada por un total de 143 municipios y que ha pasado a ser gestionada por la Consejería de Medio Ambiente.

De otro lado, la titular de Medio Ambiente incidió en que no sólo las administraciones públicas deben buscar el desarrollo sostenible de las ciudades, y afirmó que los arquitectos también juegan un papel fundamental en el planeamiento urbanístico.

Al respecto, se felicitó por el interés de este colectivo profesional por sumar esfuerzos, e indicó que buena muestra de ello es el convenio que se suscribió el pasado mes de noviembre entre el Colegio de Arquitectos de Castilla-La Mancha, la Federación de Municipios y Provincias y la Junta, para la elaboración de guías técnicas basadas en criterios de sostenibilidad.

En concreto, el Colegio de Arquitectos se comprometió a elaborar una guía técnica sobre "El planeamiento urbanístico municipal" y a colaborar con el Colegio de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos en la elaboración de otra guía sobre "Proyectos de urbanización" y con la Agencia de Gestión de la Energía de Castilla-La Mancha en la guía "Eficiencia energética en edificios".

Por último, se mostró convencida de que "la colaboración con el Colegio de Arquitectos en este sentido será continua e irá a más porque todos queremos vivir en un entorno cada vez más sano y respetuoso con la herencia natural que nos legaron nuestros antepasados".

Centro
de
Formación
acn



**GRUPO
GESFOMEDIA**

CENTRO DE FORMACIÓN ACN

CLASES APOYO INFORMATICA CURSOS GRATUITOS

PRIMARIA -ESO
BACHILLERATO
UNIVERSIDAD

OFIMATICA
INTERNET
DISEÑO GRAFICO

FORMACIÓN CONTINUA
FORMACIÓN OCUPACIONAL

**AVDA 1º MAYO, 1.A - ENTREPLANTA (Ed. Tauro)
TEL: 926440065 - 926426198; Fax: 926440192**